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(I lavori iniziano alle ore 14.33 con l'esame delle interrogazioni a risposta immediata, ai sensi 
dell'articolo 100 del Regolamento interno del Consiglio regionale) 

 

 

OMISSIS 

 

 

***** 

 

Interrogazione a risposta immediata n. 1905 presentata da Rostagno, inerente a 

"Riqualificazione del Rifugio Selleries"  
 

 

PRESIDENTE 

 

Esaminiamo ora l'interrogazione a risposta immediata n. 1905. 

La parola al Consigliere Rostagno per l'illustrazione. 

 

 

ROSTAGNO Elvio 

 

Grazie, Presidente. 

Il Rifugio Selleries è in Val Chisone ed è uno dei rifugi più vecchi del nostro territorio. 

Ha un'ottima gestione ed è normalmente citato, per la capacità del suo gestore nel proporre 

iniziative di qualità. Tuttavia è una struttura che, da tempo, necessita di una riqualificazione, 

soprattutto sotto il profilo energetico, tant'è che in particolare nei periodi invernali la 

situazione di qualità ambientale dell'interno è assolutamente disdicevole. 

Il gestore ha dato la disponibilità a fare lui stesso degli interventi, in modo tale che si 

riducesse questa difficoltà; interventi che potevano andare anche a scomputo del canone di 

affitto che andava a pagare. 

Ovviamente la procedura è stata attivata da parte della Regione, ma mi risulta che non 

ci sia un reale riscontro in tal senso. Quindi, volevo sapere se vi erano delle prese di posizione 

da parte della Giunta in tal senso.  

 

 

PRESIDENTE 

 

Grazie, Consigliere Rostagno. 

La parola all'Assessore Valmaggia per la risposta. 

 

 

VALMAGGIA Alberto, Assessore alla montagna 
 

Grazie, Presidente. 

Lascerò poi al Consigliere una relazione più articolata. Ricordo solo che questa struttura 

è diventata di proprietà regionale, quindi come settori legati alla gestione dei rifugi e dei 

fabbricati regionali in ambito montano, si è intervenuti per migliorare la situazione di queste 

strutture.  

Si è anche fatto un lavoro di confronto con l'attuale gestore per la realizzazione dei lavori 
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di riqualificazione energetica. Le difficoltà operative emerse sono essenzialmente riferite al 

fatto che nei lavori non si può che far riferimento, ai sensi del Codice dei contratti e della 

normativa in materia di lavori pubblici, al prezziario regionale e alla valutazione della 

congruità dei prezzi. E’ questo un aspetto che va tenuto presente quando si chiede un 

preventivo.  

In ogni caso, sulla struttura di cui stiamo parlando, la Direzione Opere Pubbliche e 

Montagna, fino al mese di novembre scorso, ha investito, per manutenzioni e migliorie 

tecniche, soprattutto relative alla manutenzione straordinaria della centralina idroelettrica e 

all'installazione dei regolatori dei riscaldatori nel rifugio, un importo che supera i 32.000 euro.  

Allo stato attuale, con il bilancio 2018 ed eventuali residui del bilancio 2017, ove non 

intervengono ulteriori stanziamenti del Settore Patrimonio, si potrà provvedere alla 

coibentazione del solaio e del sottotetto, che era un altro intervento richiesto, per i quali dopo 

aver acquisito un preventivo da un fornitore in provincia di Torino si è ritenuto, acquisiti i 

materiali, di utilizzare per la posa del polistirene espanso gli addetti forestali. 

 

 

***** 

 

OMISSIS 

 

 

(Alle ore 15.42 la Presidente dichiara esaurita la trattazione delle 
interrogazioni a risposta immediata) 

 
 

(La seduta ha inizio alle ore 15.44) 
 

 

 


